



Preguntas incomodan a Sheinbaum y Creel; respuestas se vuelven tendencia



Las reacciones a cuestionamientos por parte de aspirantes a las candidaturas presidenciales de Morena y el Frente Amplio por México se han vuelto tendencia en las últimas horas. Primero Claudia Sheinbaum y sus respuestas sobre los espectaculares con su imagen; después, Santiago Creel y la forma en que contestó preguntas sobre lo que se gasta en sus viajes.

El 12 de julio, durante una conferencia en la que Creel intentó explicar cuánto y en qué se gasta el dinero para los eventos en los que participa, un reportero pidió más detalles y provocó que el tono de voz del panista subiera.

“Estar aquí no me costó más de 3 mil pesos. Quieres que te diga cuánto se desgastó una llanta, ¿eso es lo que quieres?”, dijo el panista ante la pregunta de un reportero.

“Lo que vale un tanque de gasolina de México a Querétaro, las casetas, hoteles de 450 pesos la noche... Son dos mil o tres mil pesos probablemente al día, a veces ni eso porque me invitan a quedarme en sus casas”, detalló.

Mientras tanto, Sheinbaum consideró “violenta” una entrevista que le realizaron en Tabasco, donde le preguntaron quién pagaba por la propaganda en la que ella aparece.

<https://politica.expansion.mx/elecciones/2023/07/13/videos-preguntas-incomodan-a-sheinbaum-y-creel-respuestas-se-vuelven-tendencia>